

KIM

Warga Tak Patuh Prokes, Polres Pasuruan Kota Tertibkan Melalui Patroli Pamor Keris

Hariyono - JATIM.KIM.WEB.ID

Feb 12, 2022 - 10:00



Kota Pasuruan - Menyikapi situasi dan kondisi di wilayah Jawa Timur dengan

adanya peningkatan warga yang terkonfirmasi positif Covid-19, Polres Pasuruan Kota menerjunkan tim Patroli Motor Penegak Protokol Kesehatan di Masyarakat (Pamor Keris) untuk pengawasan protokol kesehatan ketat.

Kegiatan kali ini diawali dengan melaksanakan apel gabungan terlebih dahulu di Gedung Wicaksana Laghawa Polres Pasuruan Kota. Kemudian bersama-sama berangkat patroli menyusuri jalan protokol dan menyasar warung, cafe dan tempat yang berpotensi membuat kerumunan, Jumat (11/02/2022) malam. Kegiatan Patroli Pamor Keris ini dipimpin langsung oleh Wakapolres Pasuruan Kota Kopol Hery Dian Wahono M.Psi dan diikuti oleh personel gabungan yang terdiri dari Polres Pasuruan Kota, Kodim 0819/Pasuruan, Dishub dan Satpol PP Kota Pasuruan.



Wakapolres Pasuruan Kota mengatakan bahwa pelaksanaan patroli Pamor Keris ini sebagai upaya pendisiplinan prokes dan juga untuk menjaga serta memelihara situasi Kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota agar aman dan kondusif. "Tujuan kegiatan ini untuk menerapkan kedisiplinan protokol kesehatan kepada warga masyarakat, guna mencegah penyebaran Covid-19 varian Omicron terutama di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota," jelas Wakapolres.

Patroli akan dilakukan setiap harinya pada pagi dan malam, khususnya di tempat-tempat rawan dan tempat keramaian/berkerumun massa yang menjadi sasaran pelaku tindak kejahatan, agar masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran Polisi. Kegiatan ini sebagai upaya preventif Polres Pasuruan Kota dalam Harkamtibmas agar tetap kondusif. Selain itu juga untuk mendisiplinkan masyarakat dengan cara menghimbau agar selalu mematuhi protokol kesehatan Covid-19.

"Kami memberikan himbauan kepada masyarakat yang bergerombol untuk segera pulang ke rumah masing masing dan juga himbauan untuk patuhi protokol kesehatan kepada pemilik maupun pengunjung warkop dan cafe. Diharapkan

dengan upaya ini kita secara bersama sama dapat menanggulangi Covid-19 khususnya di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota," pungkas Wakapolres.